
EMPRESA



Alberto Barranco

Balance general. Cierto que cuando una calificadora de deuda coloca en revisión negativa a Petróleos Mexicanos o a la Comisión Federal de Electricidad, en la carambola pone en jaque la calidad crediticia de la deuda soberana del país, en la lógica de ser el gobierno aval de ambas instancias.

El efecto dominó le pega también a los bancos de desarrollo por la misma circunstancia.

Sin embargo, esta vez Standard & Poor's, aunque en paquetes distintos, coloca en tabla rasa a instancias y empresas privadas como América Móvil, su filial Telcel, Coca-Cola FEMSA, la cadena de tiendas Liverpool... y los principales bancos del país.

La exposición de motivos habla de expectativas económicas débiles derivadas de la disminución continua de la confianza de los inversionistas y la incertidumbre sobre las políticas de energía del gobierno.

La paradoja del caso, frente a las firmas privadas afectadas, es que en febrero creció el índice de confianza del consumidor, acercándose a niveles de optimismo. ●

albertobarrancochavarría@gmail.com